
| La Cruz EL OBSERVADOR 

Vecinos de la población Bolonia están preocupados 
por reiterados accidentes de tránsito en su sector 

  

  

  

En el último de caqueseha convertido enuna — tenersus nombres en reserva, — tiplealaalturadel Paradero21, — susector Según algunos dirigentes 
Most hícul constantefuente de peligro pa- — aprovecharon de denunciarla— — Además, una casaresultó — Sobre el primer punto, el — vecinales, este esun problema 

ellos tres vehículos — raquienestransitan a pieoen — falta de señalización adecua — con graves daños productodel — posible causante de este acci- — quevienedesdehace varias dé- 
colisionaron e vehículos. da, el exceso de velocidad yel — impacto, talcomocxplicólaje- — dente en particular no habría — cadas, incluso antes delaadmi- 
i sto ya que, en varios ca- — incumplimiento denormasde — fa dela Oficina de Gestión de — respetado la luz roja y habría nistración dela alcaldesa Maite 
incluso una casa sos, los incidentes han tenido — tránsito. Riesgo de Desastres dela Mu- — circulado a exceso de veloci- — Larrondo, pero cada vezcobra 
resultó con daños consecuencias graves, afectan En este contexto, los habi-— nicipalidad deLaCruz, Jessica — dad, provocando la situación. — más fuerza. 

dotantoapeatonescomoacon- — tantes exigen respuestas con- Osorio. Ylosegundo tienerelación Al respecto, Leopoldo Sa 
Losresidentesde la pobla-— ductores. Y lo peor de todoes — cretas y acciones inmediatas —— El accidente involucró a conelúnico acceso que existe — lazar, director de Seguridad 

ción Bolonia enfrentan una — queeste problemanoesnuevo. . que permitan devolverlatran- — tres vehículos menores, uno — parasalireingresarala pobla Pública, manifestó que “lo 
creciente preocupacióndebido —— Según los habitantes de — quilidadalascallesde Bolonia, de los cuales se habría dado a — ción, un sector semi rural con — que nosotros hemos hecho es 
ala gran cantidad de acciden- — este soctor, la situación lleva — antesdequese produzcanmás — lafuga.Porendo, las investiga- — una densidad poblacional de - irtrabajandoenmedidas de se- 
tesde tránsito que seregistran — varios años sin solución, po- tragedias. o cionesparaestablecerlaseven- — una zona urbana. guridad vial. Y ese sector tu- 
ensus calles, muchos de ellos — sealosreiterados llamadosde COLISIÓN MÚLTIPLE — tualesresponsabilidadesestán  Dehechossonmásde2500 — vounaintervenciónmayorcon 
muy cerca de sus viviendas. — atencióna las autoridades lo- YSEISLESIONADOS — enplenodesarrollo. personaslasque debenocupar — demarcación, reductores deve- 

Por lo mismo, los vecinos — cales. Asílo destacaron varios Esta preocupación se vio Detodas formas, para los solownacalleconunsemáforo  locidad y alertadores de atra- 
manifestaronsu inquietud an- — vecinos que conversaron con — incrementadatraselúltimoin- — vecinoshay dostemas preocu- — simple, cl cual muchasweceses  vieso; sumado a los controles 
tela faltade modidasofectivas — “El Observador”. cidente, registrado haceunpar — pantes:lafalta derespetodelos — ignorado. Y sobre todo en ho- — vehiculares que hacemos en 
para mitigar esta problemáti-—— Ysibien prefirieronman- — dedías, dondeseis personasre- — conductores para conlasseña- — rarionocturno, lo cual genera — conjunto con Carabineros me- 

sultaron lesionadas luego que lesde tránsito y los problemas — condiciones parala ocurrencia — diante patrullajes mixtos, con   

se produjera una colisión múl- — de conectividad existentesen — de accidentes. convenio OS-14”. 

La Cruz cumplió las metas del programa de 
Universalización de Atención Primaria de Salud 

La comuna de La Cruzha — tedeevaluación del año 2024, desarrollo de accionesextra- — su vocación de servicio para 

  

sido destacada nuevamente a — refleja el compromiso perma= — murales. cuidar a nuestros vecinos y 
nivel nacional por sucumpli- nente de los equipos del De- Además, se subrayó la — vecinas”, señaló la alcaldesa 
miento de las metas del pro-— partamento de Salud Muni- efectividad delas estrategias — Filomena Navia Hevia. 
grama de Universalizaciónde — cipal en garantizar el acceso — implementadas en la comu- El programa de Universa- 
la Atención Primaria de Salud — equitativo y oportuno a los na para optimizar procesos — lización dela APS tiene como 
(APS), una políticaimpulsada servicios administrativos y garantizar — objetivo garantizar que toda 
por el Ministerio de Salud. Elinforme del Minsal des- — deesta forma la calidad dela — la población, sin importar su 

Este reconocimiento, co- tacó que La Cruz logró un — atención previsión de salud, pueda ac- 
Asíquedó uno delos vehículos más comprometidos en la colisión múltiple. rrespondiente al primer cor- cumplimiento del 100% en “Este resultado es fruto — ceder a servicios de calidad, 
ocurrida ala altura del Paradero 1. áreas clave como la inscrip- del trabajo comprometido — fortaleciendo la promoción, 

ción universal, la ampliación — denuestrosequipos desalud, — prevención y atención inte PANORAMA e racones dcatamiónyal mueca adlecemuenas (Dl 

La Cruz Secretario técnico regional del 
VIVE LA MAGIA DEL “Quiero mi Barrio” visitó la comuna 

Durante su estadía — pio,encabezadoporlaalcalde- na y comunitaria que tienees- 

PUENTE COLGANTE ILUMINADO destacó el trabajo ——*" DimesuvistaCalderón  Sipersomentosy eamosal: 
realizado por el tuvolaoportunidad deconocer — gres también, ya que por par- 

Ea las primeras actividadesreali- — te del municipio hemos tenido. DE LO ROJAS municipio en esta dasenemarco dol proyec: una muy buena recepción” 

  

materia to. “Obviamente estamos sú- “La alcaldesa ha estado sú- 
per contentos. Creemos que — perpresenteentodoel desarro- 

El Programa Quiero Mi este proceso que estamos ini- — llo del programa -agregó., tan- 
Barrio de La Cruz recibió con — ciandoenLaCruzvaa generar — to en la selección como en los 
entusiasmo la visita de Javier una política pública constante — primeros hitos que hemos de- 
Calderón, secretario técnicode — entreel Ministerio de Vivienda — sarrollado. Tuvimos una pre- 
esta iniciativa en la Región de -que ya existe- con el munici- — sentaciónenel Concejo Munici- 
Valparaíso, quien destacó los — pio”, destacó, pal con muy buena aceptación, 
avances logrados gracias al Enesta mismalínea, sostu-— dondesedioaconocereltraba- 
trabajo colaborativo entre el voque“vamosaseguir poten- — jo del programa, Creemos que 
Ministerio de Vivienda y Ur- — ciandoesta labor, ahora desde — esto tiene todos los elementos 
banismo (Minvu) y el munici- — la perspectiva más socio-urba- — para que sea unéxito”. 

  

  

  

  

Parte del equipo 
del programa 
Quiero mi 
Barrio junto al 
secretario técnico 
regional Javier 
Calderón. EEES ASAS 
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